
1un avion
un âge
un aéroport
le réveil
un animal
un abricot
un bras
un sac
un bar
un bébé
un bain
un haricot
un lit
un boeuf
un vélo
un canard
le cours
un cours de français
un journal
un étudiant
un mot
un guide
un restaurant
un jardin
un dessin
un joueur
un hôpital
un hôtel
un champignon
un short
un guide
un gâteau
un verbe
un prophète
le saint-ésprit
un musulman
un chrétien
un livre
le passe sanitaire
le peuple
le peuple francais
le peuple juif

une adresse
une ambulance
une pomme
une banane
une salle
une salle de bains
une pile
une plage
une chambre
une bière
une ceinture
une poubelle
une carte d'anniversaire
une dinde
une oie
une leçon
une coquille
une personne
une tradition
une valise
une étudiante
une fraise
une veste
une question
une voiture
une photo
une vague
une musulmane
une chrétienne 
la parole de Dieu
une couleur
une veste
une tomate
une chemise
une bouteille
une chaise
une tasse
une chaussure
une ceinture
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Adjectives

Adjectives describe nouns.

In French they agree in gender and number with the noun. They can have up to four 
different forms:
masc sing / masc pl / fem sing / fem pl

Le gâteau est bon (masculine singular) 

• Les gâteaux sont bons (masculine plural) 
• La glace est bonne (feminine singular) 
• Les glaces sont bonnes (feminine plural) 

C’est simple !

Petit(e) – small 

• Grand(e) – big 
• Jeune – young 
• Premier(ère) – first 
• Dernier(ère) – last 
• Possible – possible 
• Autre – other 
• Nouveau (nouvelle) – new 
• Bon(ne) – good 
• Drôle – funny 
• Intéressant(e) – interesting 
• Super – great 
• Grave – serious 
• Beau (belle) – beautiful 
• Ancien(ne) – old, ancient 
• Seul(e) – alone 
• Certain(e) – sure 
• Cher(ère) – dear, expensive 
• Vieux/vieille – old 
• Gentil(le) – kind 
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le fidèle / la fidèle
gratuit / gratuite 
libre
historique
célèbre
populaire
heureux / heureuse / heureuses
content / contente

Some adjectives stay the same for both genders

bien
comfortable
difficile
calme
facile
riche
pauvre
propre
timide
sympathique
sale

Les leçons étaient difficiles.
Les trois garçons riches....
Les assiettes propres...
Elles étaient très timides.
Mes mains étaient vraiment salles.
Il y avait quatre filles heureuses.

Some adjectives go before the noun -BANGS  beauty, age, number, goodness, size

beau / bel / belle
joli           / jolie
bon          / bonne
haut         / haute
gros        / grosse
petit       / petite
mauvais / mauvaise
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Excpetion

le grand homme = the great man
la grande dame = the great woman

Vocab And Phrases

J'ai grandi dans le nord de la France

La chaleur

Je suis habitué à quelque chose

Je suis habitué aux enfants

Je me sens mal à l'aise

Il y a une crise sanitaire

J'ai le passe sanitaire

Nous avons maintenent la cinquième vague de  coronavirus.

Depuis le 9 juin, un passe sanitaire est mis en place pour accompagner les Français au retour à une 
vie normale tout en minimisant les risques de contamination. Depuis le 21 juillet, il est nécessaire 
pour accéder aux lieux de loisirs et de culture. Depuis le 9 août 2021, il est obligatoire dans les 
cafés, bars, restaurants, certains centres commerciaux, maisons de retraite et transports de longue 
distance. La loi portant diverses dispositions de vigilance sanitaire publiée au Journal officiel du 11 
novembre 2021 prolonge jusqu'au 31 juillet 2022 la possibilité de recourir au passe sanitaire. 
Service-Public.fr vous en explique toutes les modalités

il est nécessaire pour accéder aux lieux de loisirs et de culture

accéder aux lieux de losirs

certificat Covid numérique = a digital Covid certificate.

Le format numérique = digital format

Ils doivent recevoir une dose de rappel= They must receive a booster dose.

 Nous avons maintenant la cinquième vague de Coronavirus. 

Cette nouvelle vague 

La route était si longue. 

Nous étions fatigués, mais très contents. 
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Nous étions fatiguées, mais très contentes. 

le Diable

L'enfer

la vie éternelle

Bonsoir la bienvenue

Vous avez fait une erreur

Je me rends compte 

La vie, a-t-elle un but? Croyez-vous à la vie après la mort ? 

Les êtres humains, ont-ils une âme ? 

l'âme=the soul

une âme (f)

la conquête normande = The Norman Conquest

J’ai grandi dans le sud de la France

La chaleur

je suis habitué aux enfants  / être habitué à quelque chose 

Je me sens mal à l'aise

Nous étions fatigués ,mais contents.  (comma left of mais)

Le Diable

le mois-saint

Vous avez fait une erreur       je me rends compte maintenant 

être en bonne santé Il faut faire attention à son alimentation. (nf)

Un mauvais régime alimentaire peut causer des problèmes de santé comme l'obésité. 

C'est important d'éviter la malbouffe. C'est de la malbouffe. 

La bouffe express. 
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Elle a une activité sportive régulière. (nf)

Donner des conseils à quelqu'un J'ai le sommeil perturbé 

Il ne faut ni fumer ni boire d'alcool. 

Je me sens en meilleure forme. (nf)

Il ne faut ni écouter la radio ni regarder la télé. 

Il ne faut marcher ni courir.

Complétez les phrases pour qu'elles soient grammaticalement correctes. 

la foi the faith
la fois the time
une fois

Vous devez connaître le genre des noms pour que la phrase soit correcte. 

le réchauffement climatique Global warming

L'internet à haut débit broadband

se connecter to get on line

en ligne on line

le mot de passe the password

se se déconnecter to log out

surfer sur le web

un site web

copier / coller copy / paste

annuler to cancel

comme toutes les élections françaises 

il aura lieu
Les élections auront lieu 

Tu n'avais envie ni de sortir ni de voir du monde. 

Je ne veux ni chanter ni danser.
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La viande est parfaitement cuite.

Les pommes ne sont pas parfaitement cuites.

La vie est trop cruelle.

Je n'aime pas les chats ni les chiens.

Je ne sais pas lire ni écrire.

Tu n'es ni sympa ni charmant.

Vous ne pouvez acheter ni vin ni bière.

Ils ne peuvent ni manger ni boire ni fumer ni avoir de rapports sexuelles pendant la journée. 
Ne pas de

J'ai une question / Je n'ai pas de question.

J'ai un chien. Je n'ai pas de chien.

J'ai un rhume / Je n'ai pas de rhume.

Vous pouvez avoir accès à la région entière.

Se détendre = to relax

se détendre Le cinéma me détends.

Le cinéma vous détend a promenade nous détend

Ça me détends, ça.

je le lui donne.

Je la leur donne.

Il vous les donne

Quel héritage Joséphine Baker laisse-t-elle aux femmes?

Il s'agit de leur profession religieuse.

J'ai assisté à une conversation entre deux femmes. L'une était blanche, l'autre était noire.

assister à = to witness / to take part in / to be present at

C'est une histoire rigolote.

C'est rigolo Mon cousin, c'est un rigolo.
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Il me fait rigoler.

Ils étaient laissés sans abri

Elle prend conscience des discriminations. = she became of the discriminations

Au cours de son enfance = in the course of her childhood

Elle assiste aux émeutes raciales. = she witnesses race riots

Parmi les plus sanglantes d'entre elles … the most bloody amongst them

Plusieurs milliers sont laissées sans abri. Several thousands are left without a home / homeless

sans foyer / without a home / homeless

Ils sont sans foyer.

Les noces ne durent pas.

Elle a été plongée très tôt dans un bain culturel

Elle rencontre Willy Baker, qu'elle épouse en 1921.

Elle quitte son nouveau foyer.

Elle apprend toutes les danses par coeur

Elle est choisie pour la remplacer.

Elle est devenue l'une des artistes les mieux payées en Europe.

Pour les blancs elle est trop noire et pour les noirs elle est trop blanche. 

Le couple s'installe alors dans le château des Milandes. 

Lorsque la guerre éclate en septembre.

Elle s'installe l'année suivante au Maroc.

Elle se lance dans une tournée de Marrakech au Caire. 

La lutte contre le racisme.

Elle se lance corps et âme dans un nouveau combat.

Vêtu de son ancien uniforme de l'armée de l'air français

Il était un chef de l'orchestre très populaire.

le foyer familial.

le déjeuner familial.

La voiture familiale.

La danseuse rêve d'une famille nombreuse. 
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Une tribu arc-en-ciel composée d'enfants de nationalités et religions différentes. 

Ne vous inquiétez donc si certaines questions vous semblent trop dures ou trop faciles.

 
Il a une très jolie barbe.

Ils grandissent avec les autres enfants du village.

les gamins la môme le gamin la gamine

se conduire comme un gamin.

se conduire comme une gamine.

Ce rêve d'harmonie entre les peuples se heurte à la réalité. 

Se heurter = to collide
les dettes une dette = the debts , a debt.

Après la trêve hivernale = after the winter break

la  trêve = the break / cease fire

Les épisodes heureux et malheureux. 

C'est la première femme américaine enterrée en France à recevoir les honneurs militaires. 

Enterrer = to be buried

Elle va devenir la première femme noire à reposer à la nécropole laïque.  / secular necropolis

Elle est devenue citoyenne française. 

Je trouve l'accord grammatical difficile dans les phrases françaises. 

un accord grammatical 

les finances personnelles 

finances (nf)

les comptes de ménages                              compte (nm)
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